

賀正



昭和36年1月1日 犁277号
発行所 和歌山市小松原通1丁目1番地
和歌山県
発行人 文書広報課長 出水清治
印刷所 和歌山新聞社
昭和29年5月28日日本国有鉄道特別扱承認
雑誌第2815号

積極政策の推進へ

A black and white halftone portrait of a man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is looking slightly to his left. The portrait is set within a decorative oval frame.

県議会議長坂
久五郎

郷土の発展へ全力

百万農民の皆様、
明けましておめでとうござ
います。新しい新春を迎へ、希望に胸ふ
進、各幹線道路の改修鋪装、農業な
水と地理的な好条件を生かした臨海
工業地帯の整備拡充、畠地かんがい、
施設など農業用施設の整備、漁港の
修築等々、画期的いろいろの建設
事業が、それぞれ軌道に乗って動き
出したのでござります。同時に、
本年は、こうしたいろいろの建設事
業をさらに進展せしめるとともに、
県財政の基盤を一層堅固にして、後
進県から脱皮するため力強い県政
を打ち出し、郷土の興隆に全力を傾
注してまいりたいと存じます。
しかしながら、それには県民の皆様

一年でございましたが、反面、県政の発展へ再出発した年であったといえるのでございます。すなわち、紀勢本線全通後の観光事業の飛躍的な伸展、四国和歌山地方開発のための特別法制定にともなう開発事業の促進等、将来積極的な県政を進めるために財政再建計画を定めたのですが、現在の行政水準を下げることなく県財政を早期に再建することに、明るい希望と強い自信を持って推進する覚悟でござります。

年更に当て遙かに前途を展望いた

一本道とはいえないな
年の大計をさらに一步
べき年として、希望に
えるのであります。
・旧年に偕したご指導
わりますよう、ひとえ
上げる次第です。

観光を語る

出席者
小田 真次
和歌山県知事
(発言権・敬称略)
縣議会議長
小田 助男
反

※先進県への脱皮を目指して、力強く動きだそうとしています。そこで昭和三十六年の初頭にあたり、ことしの産業と観光について、知事を囲んで遠慮のないご意見を語つていただきました。

知事 さて、そうした大産業、近代産業別にすると木材ですね。これは石井さんからいきます。船が大きくなれば、大きな港がいると思うわ

知事 それで、三年前からいろいろな議論があつたが、

知事 それでは、

知事 それで、

新 春 座談会 産業と

昨年の本県は、紀勢本線全通後の観光事業の伸展や国道四十二号線の改修、臨海工業地帯の整備促進など、画期的ないろいろな事業が軌道に乗りましたが、ことはさらにこれらの諸事業を進展させ、後進県から※

より、和歌山で製材しておもづいていく方が、ずっと安つきります。それに、和歌山では木材の利用がとても上手で、木材で一〇一・一五%の利益をあげますから、それだけ中身が安くなるわけです。

て原料の輸出漁業移民、海業指導、そのほか産物として向うのラワン材を和歌山県もってきて、商売をしないといふことです。和歌山県は

くしなければならぬといふ気持になつてくれていると思ひます。

坪野 第二阪和国道が必要なんですが、国道四十二号線はどうなつてゐるんですか。

知事 装はもう結論がでています。この間も、私は健康の都合で行けなくて、議長さんらが東京へ行つてくれたのですが、その結果では、国は金を出そ

初年度はゼビ
20億の事業を

また、三十六年度はせひ二億円の事業をやつてもらわないと、二二三年先までに白まで完成しないですからね。坂百八十億円の予算で、九年間で完成しようといふ勢を整えてやつてもらつて、内容を拡充してもらつて、考えて います。

業ではとてもできない。二十億円の事業費を確保するよう要求しています。そこで、知事さんのいわれ技術陣の拡充についても、一辺市に事務所を置いてくれましたし、新富市の出張所を事務所に昇格させて、それを人員を充実し、北と南から仕事を進めてほしいと要望しています。

坪野 もうですね、方々廻りまして、世界三大美港の一つであるリオデジャネイロとかメキシコの観光公園などを見てまいりました。とくに最近ではハワイが観光に力を入れて、ホテルの建築を盛んにやってます。世界の観光客をあそこへ吸収しようという考え方ですね。しかし、何といつても大自然の景色というものでは、本県はどこへ出してもはづかしくないです。これ

This is a black and white halftone photograph with a distinct dot pattern. The image shows a close-up of a textured surface, likely a wall or a rocky outcrop. There are prominent vertical streaks of varying shades of gray, creating a sense of depth and texture. The overall composition is abstract due to the halftone effect.

<p>といいますね だから紀南の方でも日本人 相手でなしに 外国人をひつ ぱつてくるよ うに力を入れ ねばならんと 思います。</p>	<p>坪野 その 点は、知事さ んも大変力を 入れてくださ り、自然に日本へ廻って来</p>	<p>専門のホテルでは経営が成 立たないのでおくれている ですね。それから、ハワイで 世界の観光地を目指して力 を入れているということで が、大いにやつてもりつた いい。ハワイへ観光客が来</p>
---	--	--

石井 それにアメリカでは、道路の整備に非常に力を入れています。道路が悪いと観光バスなどもまかってきてくれない、道路さえよければ観光客がくるということらしいのです。

知事 外国では飛行機による観光客が多いそうですが、日本ではまだ将来のことですし、うから、今は道路をよくし

て自動車輸送を強く考えねばならないでしょうね。本県本が悪いので整備に努力してますし、政府も力を入れてますが、もう少し鬼和歌山県へ力を入れてくれたらもっとよくなつたと想います。これは私たの責任でもあるのですが、坂 私がカリフォルニアいたのは二十年余りも前の

観光客も自動車利用で。

たおしてしました。
小田 私はインドへ行きまして、
したが、インドの道に比べると、悪いといわれる日本の道の方が多いですね。日本の道も最近よくなっていますが、
知事さんのお話のとおり政府に力を入れてもらって、本県を南北へ通り抜けるよい道路がぜひともほしいと思います。
知事 せめて国道だけでも自動車が安全に通れるようになんとかね。
した。 らいへんくく道は

土に近代産
けについて
ですが、こ
が農業、あ
だように、
配されてい
めります。
またの機会
さようはこ
といいます。
つじやひこま

それを上から見おろすのが、直角九十度といいます。しかし那智の滝より低いし、滝風格がありません。そこへくと、細いですが那智の滝やつぱり天下一だと思いまして。(笑)

知事 何うぞ貴殿ですからね。世界の各国が観光に入れる金は大変なもので、恐しいくらいなんです。和歌山県は力を入れているのですが、金の入れようが少ないのです。皆さんから叱られてるんです。金さえあって、あつとあつとやれば、いくらでも伸びると思つんですがね。

坂 外人客を誘致するためには、これを受入れる国際観光ホテルを建築しなければなりませんが、今のところ外人は、これを受入れる国際観

坪野 こんど外地を廻りましたが、みんなオリジンピッチャードで、一度和歌山へ帰りたいってました。だから、外人客のことながら、日系人たさん帰ってくると思ひますから、それまでに施設をえなければならんと思ひますね。

坂 経済効果からいえば必ずしも
からやつっていくのがいいのを
知りませんが、紀南には多くの
観光資源がありますから
ね。知事さんも中央へ再三打
合してくれて、両方からと
うことに見通しがついたわ
です。

